

El Grupo Abril pone a la venta un calendario solidario

04/10/2021



El Grupo Abril ha puesto a la venta un año más su **calendario solidario** bajo el título **“Diez años construyendo sueños”** con el que esperan recaudar fondos para seguir ayudando al colegio que [están creando en Etiopía](#) y a las familias de la población que más lo necesitan. **El objetivo es crear un aula de chicas con zona de higiene personal**, pues según indican desde este colectivo, “cuando les baja la

menstruación dejan de estudiar porque no se sienten cómodas”.

Estos calendarios se pueden adquirir a partir del miércoles al precio de tres euros en el **Quiosco Laura de Petrer**, en la **Copistería Plaza El Zapatero** y la **tienda de complementos Pétalos** de Elda. Animamos a la población a demostrar su solidaridad una vez más para ayudar a quien más lo necesita.